

29 janvier 2013

13.118

Interpellation du groupe libéral-radical**Hôpital de La Providence: le PLR soutient le Conseil d'Etat et son président!**

Ayant appris par voie de presse que le groupe socialiste **se désolidarise de sa ministre** cheffe du DSAS, et responsable du dossier de l'Hôpital de La Providence,

voir site RTN: "Les partis politiques neuchâtelois de gauche ont décidé de poser une question au Conseil d'Etat lors de la session du Grand Conseil de mardi et mercredi. Ils demandent qu'au sein de l'exécutif cantonal, le dossier épineux de l'Hôpital de La Providence soit pris en mains par d'autres ministres que Gisèle Ory et Philippe Gnaegi. Le nom de Laurent Kurth a été avancé par Gianfranco De Gregorio, vice-président du Parti socialiste neuchâtelois".

le groupe libéral-radical de son côté souhaite réaffirmer son soutien indéfectible à son ministre et président du Conseil d'Etat qui épaula la cheffe du DSAS dans les négociations sur le dossier Providence.

Le groupe libéral-radical **demande** le maintien de son ministre et président du Conseil d'Etat dans la délégation en charge du dossier de l'Hôpital de La Providence. Il souhaite des explications motivées et des garanties du Conseil d'Etat à ce sujet.

L'urgence est demandée.

Signataire: J.-B. Wälti.